

Au XIXe siècle, la place des femmes française est très basse.

D'après le texte de Maupassant, on peut trouver que la vie de Jeanne est contrôlée par son père. Quand elle avait 12 ans, elle était demeurée au Sacre-cœur par son père pour qu'elle pourrait devenir une femme heureuse, bonne, droite et tendre. Son père jamais considère la intention de Jeanne. Comme son père aime Rousseau, aime la nature et est lui-même bienveillant, il doit exiger Jeanne selon ses normes qu'il se sent bien.

Les femmes au XIXe siècle n'ont pas les droits comme les hommes, et elles peuvent seulement être subordonné par les hommes, comme la mère de Jeanne. Pour Jeanne, tout a été arrangé par son père. Quel genre d'éducation elle a, quel genre de personnalité elle doit avoir et avec qui elle se mariera à l'avenir, elle n'a pas le droit de faire ses propres choix.

On peut voir d'après son expérience qu'au XIXe siècle, la place des femmes françaises était très basse. Les status des hommes et des femmes n'était pas égaux dans la vie familiale et la vie économique ou politique. C'ère de la suprématie patriarcale, et la survie et le développement de la société reposent sur l'exploitation et l'oppression des femmes.